

Toca oro récord histórico (El Reforma 06/10/09)

Toca oro récord histórico (El Reforma 06/10/09) Según un diario británico, diversos países negocian el uso de una cesta de divisas, que incluiría el oro, para las transacciones petroleras AFP Londres, Gran Bretaña (6 octubre 2009).- La onza de oro se negociaba este martes a mil 36.60 dólares, un nuevo récord histórico, a raíz de los rumores sobre un abandono del dólar para las transacciones petroleras. El anterior récord, establecido en agosto de 2008, era de mil 32.70 dólares. Según el diario británico The Independent de este martes, los países árabes del Golfo, China, Rusia, Japón y Francia estudian la posibilidad de reemplazar el dólar en las transacciones petroleras por una cesta de divisas que incluiría el yen, el yuan, el euro, el oro y la futura moneda del Golfo. A la espera de que el dólar sea abandonado, la moneda de transición podría ser el oro, según fuentes de bancos chinos, precisaba el diario. Pero funcionarios de alto rango de Arabia Saudita y Rusia que participan de una reunión del Fondo Monetario Internacional en Estambul negaron que se hayan mantenido negociaciones semejantes. Muhammad al-Jasser, presidente del banco central de Arabia Saudita, dijo que el reporte del periódico británico era absolutamente incorrecto y que su país no estaba en negociaciones de ese tipo. "No hemos discutido esto en lo absoluto", afirmó también el viceministro de Fianzas de Rusia, Dmitry Pankin. El retroceso del dólar en el mercado cambiario también alienta técnicamente la subida del oro, porque lo hace más atractivo para los compradores que tienen divisas más fuertes. "No se puede descontar el impacto psicológico de un máximo histórico, lo que puede ser significativo. Podría incentivar otra escalada dependiendo de si hay suficientes órdenes de compras sobre ese nivel. "La plata está muy fuerte así como el platino, por lo que los mercados lucen fuertes", dijo James Steel, analista jefe de materias primas de HSBC en Nueva York. Thomas Winmill, gerente de cartera en Midas Fund, en Nueva York, pronosticó que el alza es el comienzo de un proceso hacia los mil 200 dólares en el primer trimestre.